

BOLETÍN DE PRENSA No. 396 ->>

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes agradece públicamente al Ing. Carlos Lozano de la Torre, Gobernador Constitucional del Estado, su valiosa gestión para que el Segundo Campus de la UAA se haga posible.

Señaló Andrade Cervantes que gracias al impulso de CLT, las diversas instancias de educación a nivel federal le han abierto las puertas para escuchar y trabajar, conjuntamente con la UAA, en la obtención de recursos necesarios para cristalizar el Campus Sur.

Tal es el caso de los 120 millones de pesos para equipamiento que se lograron con la Directora General de Educación Superior Universitaria, Dr. Sonia Reynaga Obregón. Así mismo informó que se solicitó financiamiento del Fondo de Aportaciones Múltiples (FAM) lo que resta para completar la primera etapa del campus que son 86 mdp aproximadamente, los cuales se espera otorguen a la UAA.

El Rector mencionó que se estará pidiendo apoyo de los empresarios como lo hacen alguna universidades privadas, que consiste en hacer una petición a los empresarios para que donen edificios completos, mismos que tendrán su placa donde se les dará el crédito absoluto de apoyo a infraestructura y equipamiento, en el Campus Sur de la UAA.

Finalmente manifestó su interés por ofertar lugares a más jóvenes que aspiran a una formación de calidad, aclarando que en Campus Sur de la Universidad Autónoma de Aguascalientes iniciará con 5 carreras y paulatinamente ofrecerá 10 más, para hacer un total de 15 opciones educativas de vanguardia, necesarias para el desarrollo del Estado y el país.